

“Todas para una y una para todas”, emotivo calendario de AcMAVI para 2024

19/11/2023



La Asociación contra el Cáncer de Mama comarcal, AcMAVI, presentó el viernes por la tarde su calendario de 2024 en el Teatro Cervantes de Petrer ante más de trescientas personas. Bajo el lema "Todas para una y una para todas", doce mujeres protagonizan la novena edición de este calendario, con fotos de Raúl Barrero, y que se vende a 6 euros con fines solidarios. La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, y el alcalde de Elda, Rubén Alfaro asistieron el emotivo acto, así como la nueva gerente del Departamento de Salud, Pilar Lucas, y varios concejales de ambas poblaciones. También se presentó el anuncio del documental "Vulnerable" sobre el cáncer de mama que Diflash Producciones está a punto de terminar, así como el vídeo del calendario realizado por

la productora Nash. El doctor Coloma, presidente de AcMAVI, recibió fuertes aplausos a lo largo de la gala. Olga Sanchiz presentó el evento, que contó con la actuación, un año más, de la Escuela de teatro que dirige.

El calendario de 2024 lleva como lema la popular frase de los tres mosqueteros, de Dumas, "Todas para una y una para todas", en femenino, para recalcar que el apoyo que se dan entre sí las propias mujeres que padecen cáncer de mama es esencial para que afronten la enfermedad y su tratamiento. En este sentido, AcMAVI desarrolla una labor esencial a través de los diferentes talleres que realiza y que sirven de terapia para muchas mujeres, ya que encuentran un lugar donde otras

compañeras que han pasado por lo mismo les infunden ánimos.



Maite Rojo contó su testimonio | J.Cruces.

AcMAVI resaltó la labor que realiza la Unidad de Patología Mamaria del Hospital General de Elda dirigida por el doctor José Coloma, integrada médicos cirujanos, oncólogos, radiólogos, patólogos y enfermeros. Por su parte, el doctor José Coloma, presidente de AcMAVI, quiso destacar especialmente la labor de las familias y amigos en el apoyo a las enfermas: "Como médico me sigo emocionando cuando doy una mal diagnóstico y la paciente y su marido se dan la mano en silencio sin mirarse". Asimismo, recordó la frase que le dijo una mujer una vez en su consulta: "Lo más importante es la vida; una mujer no pierde su esencia porque le falte un pecho o no tenga pelo".

Raúl Barrero ha conseguido hermosas imágenes que plasman este mensaje de apoyo, ya que las doce mujeres posan en cada uno de los meses vestidas de blanco y solo una de ellas es la protagonista, por lo que viste de un color distinto. "Raúl ha sido nuestro fotógrafo a lo largo de los últimos cinco calendarios, tiene una habilidad innata, y su por su disposición le tenemos un cariño especial, así que esperamos seguir contando con él" afirmó Miriam Giménez, vicepresidenta de la Asociación. En el calendario colaboran la profesional en estética Beatriz Coloma, la peluquera Inma Albert, Cucadas de Ana y el grupo de manualidades de AcMAVI.



La alcaldesa, Irene Navarro, abraza a Lucía Romero J.Cruces.

Documental y vídeo

La empresa Diflash Producciones mostró el avance del documental que dirige el director de cine Vicente Pascual en el que participa AcMAVI y que está a punto de terminar. Este trabajo lleva varios años gestándose y se podrá ver en plataformas nacionales e internacionales.

También se proyectó el vídeo que anuncia el calendario, obra de Pepe Arenás y Wilson, de Nash Producciones, que cuenta con la aparición estelar del doctor Coloma. Como es costumbre, una de las protagonistas contó su testimonio. En este caso fue Maite Rojo, de 40 años de edad, quien agradeció a la Salud Pública el estar viva, especialmente al doctor Coloma, así como el apoyo de la psicóloga de la Asociación Española Contra el Cáncer y del Taller de manualidades de AcMAVI. Concluyó su intervención pidiendo un local para que AcMAVI pueda desarrollar sus actividades.

[Pinchando aquí se puede acceder al vídeo.](#)

Lucía Romero

Este año en el calendario participa una mujer que ha padecido otro tipo de cáncer, Lucía Romero, ya que AcMAVI apoya también la investigación y apoyo a otros tipos de cáncers. El doctor Rafael López Andújar, del Hospital La Fe de Valencia y su equipo le han salvado la vida ya que su caso de sarcoma revestía especial gravedad: "Tengo cáncer y tengo miedo, pero también hay cosas muy potentes como la ciencia, la medicina y la investigación. Tenemos que poder ser tratados por los mejores especialistas. He tenido suerte y estoy en La Fe de Valencia con un equipo multidisciplinar con Rafael López Andújar a la cabeza. Ellos me han salvado la vida. Gracias a todos los sanitarios, desde el celador que me abrazó antes de la operación, que duró más de diez horas, hasta el cirujano. Mi familia y amigos han sido mi muro de contención. Estoy tranquila, entregada y confiada en mis médicos. Ellos son mi milagro", afirmó.



El lema de este año es "Todas para una y una para todas" | J.Cruces.

El grupo de Teatro de Olga Sanchiz actuó durante la gala y la alumna Carolina Carpio leyó dos poemas, uno suyo y otro de su madre.

Las participantes en el calendario recibieron un obsequio de la junta directiva de AcMAVI, compuesta por el doctor Coloma, Miriam Giménez, Joaquina Verdú, Cristina Campos y Marta Giralte.

La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, despidió el acto: "No he podido dejar mis emociones en la butaca. Os llevo clavadas dentro de mi corazón y me alegro de encontrarme con vosotras porque seguís con esa vitalidad y esas ganas de seguir viviendo. AcMAVI es algo más que una asociación, es casa, apoyo y familia y quiero daros las gracias por todo lo que aportáis a la sociedad".

La venta de calendarios se realiza en numerosos establecimientos de Elda, Petrer y la comarca, con un precio de 6 euros, que se destinan a las pacientes y a la investigación del cáncer de mama.

